

07.08.2018

**Vital-Zentrum: Seniorenrat berät zu Patientenverfügung und
Vorsorgevollmacht**

Wie bestimme ich, was medizinisch unternommen werden soll, wenn ich schwer krank bin oder einen Unfall habe, oder wer mich rechtlich vertreten kann, wenn ich entscheidungsunfähig bin? Gudrun Alker vom Seniorenrat der Stadt Ludwigshafen berät am Dienstag, 14. August 2018, von 15 bis 17 Uhr Seniorinnen und Senioren zum Thema Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht im Vital-Zentrum, Raiffeisenstraße 24. Das Angebot ist kostenfrei.